

Bonjour à tous!

Maintenant que le déchetage des branches et le nivelage du chemin sont terminés, l'aspect du chemin du Lac-Malaga s'est nettement amélioré.

Nos travaux du printemps, particulièrement le déchetage des branches, ont été complétés plus tard que prévu pour plusieurs raisons :

- la météo inclemente
- la difficulté à obtenir l'équipement nécessaire
- et, surtout, la pénurie de main-d'œuvre.

Compte tenu des difficultés rencontrées ce printemps, nous sommes à revoir les possibilités d'offrir le service de déchetage des branches à l'avenir. Des suggestions ont été mises de l'avant lors de notre assemblée générale annuelle dont certaines peuvent être mises en vigueur immédiatement.

Les bacs à compostage bruns peuvent facilement être utilisés pour se débarrasser des petites branches (moins de 4 cm de diamètre et de 60 cm de longueur) au fur et à mesure, à condition de les couper de la bonne longueur. Voici d'ailleurs [la liste](#) des matières acceptées et refusées pour le compostage.

Beaucoup de branches peuvent aussi être utilisées comme bois d'allumage. Il suffit de les couper

.

D'ici à ce que nous ayons finalisé nos plans pour le printemps prochain, **nous vous demandons de ne pas mettre de branches sur le bord du chemin**. L'apparence du chemin du Lac-Malaga en bénéficiera grandement.

Cordialement,

Anne Boissonneault, directrice de l'environnement
Marcel Martineau, directeur du chemin

Association communautaire du Lac Malaga

Lac Malaga Community Association